



Gemeinde Islisberg

Gemeindekanzlei

Bonstetterstrasse 2
8905 Islisberg
Telefon 056 634 22 25
gemeindevverwaltung@islisberg.ch
www.islisberg.ch

Publikation vom 10. Juli 2025

Mitteilungen der Schule – Verabschiedungen:

Schulleiterin Marion Haldemann hat die Schule Islisberg vier Jahre lang erfolgreich geleitet und mit grossem Engagement und Professionalität viel bewirken können. Per Ende Juli geht sie nun in ihre wohlverdiente Pension.

Patricia Rieser hat in ihrer 12-jährigen Tätigkeit als Kindergärtnerin die Kinder auf fachkundige und liebenswürdige Art beim Einstieg in die Schulzeit begleitet.

Sereina Seiler arbeitete drei Jahre als Klassenlehrerin der 3./4.Klasse und war mit ihrer positiven und engagierten Art bei Kindern und Eltern ebenfalls sehr beliebt.

Andrea Marty war während zwei Jahren für die zweite Kindergartenklasse verantwortlich, welche sie mit grossem Einsatz und Einfühlungsvermögen führte.

Da der Schulbus ausrangiert wird, endet auch der Einsatz der **Schulbusfahrer Moritz Blunsch** und **Urs Fischbacher**.

Der Gemeinderat dankt allen austretenden Personen ganz herzlich für ihren Einsatz an unserer Schule und wünscht ihnen alles Gute für ihren weiteren Weg.

Verein Tagesstrukturen: Dank an Leiterin Debora Maurer. Debora Maurer, Leiterin Tagesstrukturen, hat auf Ende des Schuljahres 2024/25 ihren Rücktritt bekannt gegeben. Für ihren grossen Einsatz in den letzten Jahren - mit viel Herzblut, Engagement und Verantwortungsbewusstsein – möchte ihr der Gemeinderat und das Verwaltungsteam herzlich danken. Ihr unermüdlicher Einsatz zum Wohle der Kinder und der Eltern wurde sehr geschätzt. Wir bedauern ihren Weggang sehr.

Ebenfalls haben sich Susanne Imhof, Arianna Amatucci und Fatma Mathis entschieden, das Team rund um den Mittagstisch zu verlassen. Auch ihnen wird der beste Dank ausgesprochen und allen Frauen für die Zukunft nur das Beste gewünscht.

Dorffest vom 31. Juli 2025 mit Neuzuzügerbegrüssung

Schon bald ist es wieder so weit und das traditionelle Dorffest am 31. Juli beim Gemeindehaus findet wieder statt. Neben Hüpfburg, Tombola mit Nietenverlosung, dem legendären Lampionumzug und Foodstand werden im Festzelt die Gäste bewirtet. Der gemischte Chor lädt mit einem ausgewählten Repertoire zu einem musikalischen Moment der Harmonie und Emotionen ein. Es werden alle Islisbergerinnen und Islisberger sowie Gäste von nah und fern herzlich eingeladen.

Ab 17.00 Uhr können Sie bei uns feine Speisen geniessen und um 19.45 Uhr wird der offizielle Teil eröffnet.

Die Festansprache wird Magnus Döbeli aus Sarmenstorf halten. Um 21.30 Uhr dürfen sich die Kinder zum Lampionumzug versammeln. Die weit herum bekannte Bar wird bis um 04.00 Uhr offen sein. Der Ablass von Feuerwerk am 31. Juli ist verboten. Das OK duldet kein Feuerwerk auf dem Festareal und bittet alle Gäste, sich daran zu halten.

Kuchenspenden sind herzlich willkommen. Bitte ab 17.00 Uhr beim Buffet im Festzelt abgeben. Zum zweiten Mal werden am Dorffest speziell die Neuzuzügerinnen und Neuzuzüger begrüsst. Die persönlichen Einladungen wurden verschickt.

Der Gemeinderat dankt den beteiligten Dorfvereinen sowie allen Helferinnen und Helfern für die Organisation und die Durchführung des Festes und wünscht allen viel Vergnügen!

Musikschule Kelleramt - Ein herzliches Dankeschön!

Im Rahmen der Platzkonzerte des Musikvereins Lunkhofen durften die Sound Rebels Kelleramt – das Bläserensemble der Musikschule Kelleramt – mit ihrem musikalischen Beitrag das Publikum begeistern.

Die jungen Musikerinnen und Musiker bereiten sich derzeit auf einen besonderen Höhepunkt vor: die Teilnahme am 1. Nordwestschweizer Jugendmusikfestival im September in Welschenrohr. Um diesen grossen Anlass realisieren zu können, wurde bei den Platzkonzerten eine Kollekte durchgeführt.

Dank Ihrer grosszügigen Unterstützung kann nun ein Teil der wichtigen Ausgaben für Notenmaterial, Festkarten, Transport und ein einheitliches Tenue gedeckt werden.

Die Sound Rebels und die Musikschule Kelleramt bedanken sich von Herzen für Ihre wertvolle finanzielle Unterstützung!

Schützengesellschaft Islisberg

Am kommenden Samstag, 12. Juli 2025 findet von 13-15 Uhr unser nächstes Schiessen statt. Wir laden alle Interessierte herzlich ein, im Schützenhaus vorbeizuschauen.

Vorstand Schützengesellschaft Islisberg

Sommerferienwünsche

Der Gemeinderat und die Verwaltung wünschen allen Einwohnerinnen und Einwohnern schöne, erholsame und erlebnisreiche Sommerferien.